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Bürgermeisterin Petra Lausch 

Rathaus 

26188 Edewecht 

 

 

 

Edewecht, den 9.11.2020  

 

 

 

Antrag zur TO des Landwirtschaft- und Umweltausschusses am 30.11.2020 

 

Sehr geehrte Frau Lausch, liebe Petra, 

nach dem erneut trockenen Sommer halte ich es für geboten, sich mit dem 

Problemkreis "Wasserführung und Wasserqualität unserer Oberflächengewässer und 

Möglichkeiten zur Sanierung" grundsätzlich zu befassen. 

Wie in den Vorjahren war die Wasserqualität der Flüsse Aue und Vehne wieder ein 

Thema, das mehrere Presseberichte veranlasst hat. Insbesondere durch den Einsatz 

der Fischereivereine Edewecht und Scheps wurde der kritische Zustand einzelner 

Oberflächengewässer hinsichtlich der Wasserführung und Wasserqualität öffentlich 

gemacht.  

Außer zu Aue und Vehne bitte ich auch, den Zustand weiterer Gewässer zu 

behandeln, z. B. auch die Espergöhler Bäke, die Landriehe und die verschiedenen 

Teiche.   

Für die SPD-Fraktion beantrage ich deshalb: 

- in die TO der nächsten Sitzung des Ausschusses für Landwirtschaft und Umwelt 

einen TOP "Zustand der Oberflächengewässer in der Gemeinde Edewecht" 

aufzunehmen. 
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- evtl. vorhandene Daten zur Qualität der Gewässer in der Einladung vorzulegen 

- einen oder mehrere Vertreter der Fischereivereine um eine Stellungnahme zu bitten 

- einen Vertreter des Niedersächsischen Landesbetriebs für Wasserwirtschaft, 

Küsten- und Naturschutz zur Berichterstattung einzuladen 

Mit diesem Antrag will ich eine Diskussion anstoßen, die Möglichkeiten, Strategien 

und Zuständigkeiten aufzeigt, um eine nachhaltige ökologische Verbesserung der 

jetzigen Situation zu erreichen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

  

Dr. Hans Fittje 

Stv. Fraktionsvorsitzender 
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